

# L'école de danse a ouvert ses portes

La NR.fr - Publié le 23/12/2017



Le groupe éveil avec Bénédicte Périody. © Photo NR

Mardi soir, l'atelier « Temps Danse » géré par l'association ECLA (Entente Château-Larcher Animations) a ouvert ses portes aux parents dont les enfants, nouveaux élèves ou habitués depuis plusieurs années, suivent les cours. Une centaine de danseurs et danseuses, répartis sur 6 cours, ont pu montrer aux parents et amis le travail qu'ils ont effectué et les progrès réalisés depuis le mois de septembre avec Bénédicte Périody.

Toutes les semaines le lundi et mardi soir près de 120 élèves pratiquent la danse modern'jazz et contemporaine. Ils ont entre 4 et 25 ans environ et sont répartis en 6 niveaux : lundi : 17 h-17 h 45 cours éveil (4-5 ans) actuellement 20 élèves, 17 h 45-18 h 45 cours élémentaire (8-9 ans) 20 élèves, 18 h 45-19 h 45 cours intermédiaire 2 (12-14 ans) 17 élèves, mardi : 17 h-17 h 45 cours initiation (6-7 ans) 26 élèves, 17 h 45-18 h 45 cours intermédiaire 1 (10-11 ans) 21 élèves, 18 h 45-20 h 15 cours avancé (15 ans et plus) 15 élèves.

Dès le mois de janvier c'est avec beaucoup de sérieux et d'assiduité que les élèves vont commencer à préparer la mise en place du programme de leur spectacle de fin d'année qu'ils donneront cette année à La Passerelle à Nouaillé-Maupertuis le samedi soir 7 juillet et dimanche après-midi 8 juillet.

**Contact : [www.ecla-asso.fr](http://www.ecla-asso.fr)**